

# **PENDAMPINGAN RINTISAN PENGELOLAAN USAHA KULINERAN PADA MASYARAKAT DI DUSUN KRAPYAK, MARGOAGUNG, SEYEGAN, SLEMAN**

**Oleh: Christina Fajar Sriwahyuniati, Endang Mulyani, Mahendra Adhi Nurgroho, Nenden Susilowati, Ahmad Chafid Alwi**

## **ABSTRAK**

Setiap daerah tentunya memiliki jajanan tradisional yang mencerminkan identitas dan karakteristik budaya dari suatu daerah tertentu. Begitu pula halnya dengan Masyarakat Dusun Krapyak yang memiliki jajanan khas sebagai produk yang berpotensi mendatangkan keuntungan secara ekonomis. Hal ini dikarenakan jajanan tradisional tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat lokal tetapi juga untuk memenuhi kebutuhan wisatawan selama di tujuan maupun sebagai oleh-oleh. Tetapi sayangnya para pelaku usaha kuliner tradisional di Dusun Krapyak belum menyadari potensi produknya. Mereka hanya menjalankan usahanya secara sederhana tanpa merencanakan pengembangan produknya. Padahal mereka dihadapi oleh kendala permodalan, pengembangan produk dan pemasaran yang sebenarnya dapat diminimalisir jika pelaku bisnis memiliki perencanaan bisnis yang menyangkut pemasaran, permodalan, manufaktur dan sumber daya manusia. Oleh karena itu, kegiatan pengabdian masyarakat ini mencoba untuk melakukan pendampingan kepada pengelola usaha kuliner Dusun Krapyak untuk membuat suatu pengelolaan usaha yang dapat bermanfaat dalam pengembangan usaha ke depannya. Pelatihan tersebut menghasilkan empat temuan. Pertama, kegiatan PPM dapat berjalan dengan baik dan lancar dan penilaian peserta terhadap pelaksanaan PPM juga sangat baik. Kedua, para peserta mengalami peningkatan pemahaman tentang pengelolaan usaha. Ketiga, motivasi dan antusiasme untuk mengikuti pelatihan sangat tinggi karena respon yang diberikan peserta sangat aktif selama proses pelatihan dan pendampingan berlangsung. Keempat, peserta pengabdian merasa senang dan puas dengan kegiatan pengabdian ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan pada waktu-waktu yang akan datang

*Kata Kunci: Usaha Kuliner, pengelolaan bisnis, Dusun Krapyak*